

Fiestas infantiles, conciertos, homenajes a trabajadores o la visita de los Reyes Magos, entre otras actividades

La Navidad también se celebra en hospitales

Redacción

Los Hospitales dependientes de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha vienen celebrando desde hace unos días, las fiestas de Navidad con un amplio programa de actividades dirigidas especialmente a los niños y a los trabajadores. Fiestas infantiles, conciertos, homenajes a trabajadores y la visita de los Reyes Magos centran los actos navideños encaminados a hacer más amena la estancia de los pacientes ingresados.

Los tradicionales belenes y los árboles de Navidad decoran estos días las distintas dependencias de los centros sanitarios de la región. Realizados por el propio personal cambian por unos días el ambiente de los hospitales y la decoración con bolas, luces, estrellas y guirnaldas se torna de numerosos colores.

Asimismo, en estas fechas se confeccionan menús especiales preparados por los servicios de cocina para los pacientes que tengan que permanecer ingresados y para el personal que esté de guardia durante estos días.

El Hospital General de Ciudad Real concentra los actos navideños con la celebración del acto homenaje a los trabajadores que se jubilan este año y la fiesta infantil que se celebraba por la tar-

de gracias al trabajo de la Asociación Deportiva y Cultural del Hospital General de Ciudad Real y del Servicio de Atención al Usuario.

Por su parte, los centros sanitarios del Área Sanitaria 'La Mancha Centro' han organizado para estas fechas numerosas actividades dirigidas tanto a los pacientes como a los trabajadores. Ejemplo de ello, es el tradicional concurso infantil de Felicitaciones de Navidad, la fiesta infantil organizada por el aula hospitalaria y la despedida de los trabajadores jubilados.

El Hospital General de Tomelloso se adelantó a la Navidad celebrando el pasado día 14 de diciembre una cena que consiguió reunir a la mayor parte de los trabajadores del centro. Del mismo modo, la Dirección del Hospital de Manzanares ofreció ayer un vino de Navidad en sus instalaciones y homenajeó a los cinco profesionales jubilados de este año, haciéndoles entrega de una placa y de una cesta con detalles florales.

El Hospital 'Santa Bárbara' de Puertollano ha programado numerosas y variadas actividades para estos días tan entrañables. La mayor parte de los actos navideños se celebraron ya como el fallo del jurado del Concurso de Belenes, el homenaje a los jubilados y la visita a los niños hospitalizados por parte del equipo de fútbol



Unión Deportiva de Puertollano y del Baloncesto Puertollano. La visita de los Reyes Magos, en la tarde del día 5 de enero, cerrará la

programación navideña en el centro puertollanero.

Por su parte, en el Hospital Gutiérrez Ortega de Valdepeñas

los actos comenzaron con una misa por los trabajadores jubilados fallecidos y el homenaje a los jubilados.



CENTRAL GICC DE PUERTOLLANO

Tecnología de vanguardia para Europa



ELCOGAS



ELCOGÁS HA CONSTRUIDO EN PUERTOLLANO LA MAYOR CENTRAL ELÉCTRICA DEL MUNDO DE GASIFICACIÓN INTEGRADA EN CICLO COMBINADO (GICC), QUE DESARROLLA UN AVANZADO PROCESO DESTINADO A LA UTILIZACIÓN LIMPIA DE LOS CARBONES DE LA COMARCA.

PARA CONOCER LOS DETALLES DE ESTE IMPORTANTE PROYECTO EUROPEO, ELCOGÁS LE OFRECE LA OPORTUNIDAD DE VISITAR SU CENTRO DE INFORMACIÓN.

Las visitas de grupos deberán concertarse con antelación. Tfno: 926 449 700